



**Working Group  
Additive Manufacturing**

Aubert&Duval und seine Konzernschwester Erasteel, beide Teil der ERAMET-Gruppe, sind weltweit führende Hersteller von gasverdünsten Metallpulvern mit Produktionsstätten in Frankreich, Schweden und Spanien mit gesamt 6 Verdüsungsanlagen. Erasteel GmbH ist die deutsche Niederlassung. Die Firmengruppe hat ein dezidiertes Spektrum von Metallpulvern für additive Fertigung (Laser beam melting, Electron Beam Melting, Laser Metal Deposition) sowie für HIP und MIM- Prozesse entwickelt.

Aubert & Duval and its sister company Erasteel, part of the ERAMET group, are the world leading producers of gas atomized metal powders with production sites in France, Sweden and Spain and 6 atomizing units. Erasteel GmbH is the German branch.

The company has developed a dedicated range of powders for additive manufacturing (Laser beam melting, Electron Beam Melting, Laser Metal Deposition), as well as for HIP and MIM processes.